
Chemstory est un projet de recherche communautaire qui offre aux
participants une formation en baladodiffusion afin qu’ils produisent un
épisode de balado pour partager leurs expériences sur le chemsex. Ce
partage de témoignages vise à enrichir les connaissances et de stimuler les
réflexions et les conversations sur le chemsex et ses défis.

Chemstory est présentement à la recherche de membres de la communauté
pour constituer son comité consultatif communautaire (CCC). Les membres
du CCC joueront un rôle essentiel tout au long de l'étude en fournissant leur
point de vue sur tous les aspects du projet, y compris le recrutement, les
ateliers de baladodiffusion, l'analyse des données et la mobilisation des
connaissances. En faisant partie du CCC, ils contribueront à aider à
déstigmatiser le chemsex et à revendiquer l'obtention de services mieux
adaptés de santé et de réduction des méfaits.

Nous recherchons des personnes s’identifiant comme 2S/GBTQ+ (les
personnes bispirituelles et non-binaires et les hommes gais, bisexuels, trans
et queers) ayant une expérience personnelle du chemsex (passée ou
présente) pour constituer le CCC. Nous recherchons particulièrement des
personnes trans et non-binaires, des personnes autochtones et racisées, les
personnes vivant avec le VIH ainsi des personnes vivant en dehors des
grands centres urbains. Aucune expérience préalable dans le milieu de la
recherche n’est nécessaire. Le comité se réunira virtuellement (sur Zoom)
tous les trois mois.

Chaque membre du CCC recevra une compensation de 150 $ par réunion qui
seront d’une durée de 90 minutes chacune. Notez que pour permettre la
tenue de ces rencontres pan-canadiennes, les rencontres seront tenues
principalement en anglais. Pour y participer, vous devez comprendre l’anglais,
mais vous pourrez exprimer en français et quelqu’un fera la traduction.

Les personnes intéressées à faire partie du CCC de Chemstory peuvent
manifester leur intérêt en envoyant une lettre ou un fichier audio ou vidéo
pour se présenter qui témoigne de leur motivation, de leur intérêt et de leurs
expériences en lien avec le chemsex (personnelles ou communautaires).

Les candidatures doivent être envoyées par courriel à l’adresse :
chemstory@espum.umontreal.ca avec "Chemstory – candidature pour le
CCC" dans le titre du courriel. La date limite de dépôt des candidatures est
fixée au lundi 14 août 2023 à 17 h HNE.

Chemstory est financé par les
Instituts de recherche en santé du
Canada et est dirigée par Olivier
Ferlatte, professeur à l'École de
santé publique de l'Université de
Montréal et directeur du
laboratoire de recherche Qollab.
Chemstory est produit en
collaboration avec différents
groupes communautaires qui
offres des services aux
communautés 2S/GBTQ+. 

Si vous avez des questions
concernant Chemstory et/ou 
le CCC, contactez Patrice St-
Amour, coordonnateur du projet : 
patrice.st-amour@umontreal.ca 

Tu aimerais t'impliquer
pour faire une différence
dans ta communauté ?

une série balado 
sur le chemsex
chemstory.ca

Appel de candidatures pour le
comité consultatif communautaire
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Chemstory is a community-based research project that provides
participants with training in podcasting to support them in producing
a podcast episode to share their experiences with chemsex. The aim
of the project is to build knowledge and stimulate reflections and
conversations about chemsex and its challenges. 

Chemstory is currently accepting applications for its Community
Advisory Board (CAB). CAB members will play a vital role throughout
the study by providing guidance on various aspects of the project,
including recruitment, the podcasting workshops, data analysis and
knowledge mobilization. By their involvement, they will contribute to
destigmatizing chemsex and advocate for appropriate health and
harm reduction services for individuals who have chemsex. 

We are looking for people who identify as 2S/GBQ+ (Two-Spirit or
non-binary individuals or gay, bisexual, queer and trans men) with
personal experience of chemsex (past or present) to form the CAB.
We are particularly interested in hearing the perspectives of trans
and non-binary people, Indigenous and racialized people, people
living with HIV, and people living outside major urban centers. No
previous research experience is necessary. The committee will meet
virtually (on Zoom) every three months. 

Each CAB member will be compensated $150 per meeting. The
meetings will last 90 minutes and be held in English. Those
interested in being part of the Chemstory CAB can express their
interest by sending a letter or an audio or video file to introduce
themselves, demonstrating their motivation, interest and experience
with chemsex (personal or community experience). 

Applications can be sent to chemstory@espum.umontreal.ca and
have "Chemstory – CAB application" in the subject line. The deadline
for applications is Monday, August 14, 2023 at 5 p.m. EST 
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